

Dimanche 03 mars 2013



L'eau de la parole de Dieu qui guérit

Nous ne pouvons être transformé que dans la présence de Dieu. Il nous aide à organiser notre vie, il faut être sur que Dieu est là.

Il faut croire ce que Dieu nous dit dans sa parole

Jean 5 V 5 à 15

Autour de la piscine de Bethesda (=maison de miséricorde) il y avait beaucoup de monde et surtout de malades. De temps en temps, l'eau s'agitait par l'action d'un ange, et à ce moment précis, le premier malade qui était à l'eau était guérit.

Que veut nous dire Jésus ?

Etre malade depuis 38 ans, c'est long ! c'est la moitié d'une vie, mais ce paralytique attendait patiemment. Il ne connaissait pas Jésus, il n'avait jamais entendu parler de lui, pourtant Jésus avait déjà fait 16 miracles...

On doit désirer la bénédiction pour être touché par le Seigneur.

Jésus va voir cet homme et lui demande « veux tu retrouver la santé ? » il arrive que Jésus nous sonde... parce que l'on peut parfois se complaire dans une situation.

Ici, Jésus lui dit « prends ton lit et marches... » sans aucune condition. Mais la délivrance est arrivée un jour de sabbat, mais chez les juifs, il est interdit de faire quoique se soit le jour du sabbat.

Ephésiens 5 V 25 à 26

Jésus est la parole

Le Seigneur sanctifie et purifie son église par sa parole. La parole est l'eau...

Jean 1 V 1

Ce jour là, Jésus a manifesté qui Il était par ce miracle. Il n'y a que lui qui peut nous purifié.

La parole est la santé pour nos os

Pour avoir la guérison, ce n'est pas la peine d'attendre des années, car c'est Jésus qui guérit. La parole de Dieu est un remède.

Jésus est l'eau qui purifie, transforme, régénère... Jésus s'est livré pour nous, nous sommes l'église de Dieu.

L'église, c'est des hommes et des femmes qui ont donné leur cœur à Jésus. Nous sommes des pierres vivantes. Jésus s'est livré lui-même pour nous, pour son église, l'église sans tâche, ni ride, ni rien de semblable qu'il reviendra chercher.

C'est le péché qui maintenait le paralytique dans cet état. Jésus hait le péché mais aime les pécheurs. Il est venu pour faire grâce.

Cet homme ne méritait pas plus que les autres d'être guéri, mais là, Jésus a démontré sa grâce.

Dieu nous aime tous de la même manière

L'eau coule de la parole, qui elle coule du trône de Dieu, et elle nous guérit, nous purifie. C'est pour cela qu'il faut lire la parole quotidiennement. Il faut arracher la bénédiction comme Jacob...

On doit mettre en pratique la parole de Dieu

Proverbes 3 V 7

C'est un remède pour ton corps, un rafraîchissement pour tes membres.